



# 東小だより

矢巾町立矢巾東小学校

平成28年6月9日

平成28年度 第3号

文責 校長 佐藤

かしこく 心豊かで たくましい子

## 児童会運動会 スローガン つかめ勝利への切符 咲かせ笑顔の花

### たくさんのご声援

#### ありがとうございました

5月28日(土)、好天に恵まれ、大運動会を開催することができました。

開会式に三つの約束を話しました。

- ・一人ひとりが力いっぱいがんばりましょう。
- ・皆で協力し、励まし合いましょう。
- ・約束を守って楽しい運動会にしましょう。

閉会式では、ほとんどの児童が守れたという評価をしていました。

また、その時の児童は達成感にあふれたととてもすばらしい表情をしていました。

運動会に向けて、各ご家庭から規則正しい生活を送るなど、多くのご支援を頂きました。おかげさまで児童は当日、力いっぱい競技や演技ができました。感謝申し上げます。



〈午後への応援合戦〉

運動会練習、運動会本番を通し、児童はたくさんのお話を学びました。特に、6年生は、最高学年としての自覚を持ち行動したので運動会が活力にあふれ、赤組白組ともに応援も力いっぱいできました。

閉会式後の後始末も、みんな疲れていたにも関わらず学年ごと立派に働きました。矢巾東小学校の宝物がまた一つ増えました。



〈応援団との一体感〉

1年生の玉入れや3年生のキッズソーランでは、応援席にいた児童や係活動で手が空いている児童も一緒に踊り、運動会を盛り上げてくれました。矢巾東小の一つの伝統が作り出されています。

マーチングでは、5・6年生の集団としての動きがとても美しく、練習の成果が十分発揮できました。



飾ってある三角の旗には、運動会の絵と児童の目標が書かれてありました。

結果は、接戦の末、赤組の勝利。来年の運動会、さらに盛り上がることを間違いなしっ！

# 人権の花贈呈式

6月2日、町内の人権擁護委員の代表4名の方に来校いただき「人権の花」をいただきました。

式の中で、人権擁護委員代表として門田勝利様より、「人間の権利として、誰でも安全安心な生活を送る権利があります。悪口を言われたりいじめられたりしない権利を持っています。どうすれば実現するかな？

そのためには、『やさしさ、思いやり、他人から言われて嫌なことは言わないこと』が大切です。

笑顔で挨拶が元気に飛び交う矢巾東小学校にしてください。花にも命があります。協力して枯れないようお世話をしてください。」とお話を頂きました。

その後、J R C 委員会の児童が全校を代表してプランターの花を受け取り、J R C 委員会委員長佐々木想さんが、「きれいな花が咲くよう、大切にそだてていきます。今日はありがとうございました」と決意とお礼を話しました。

大切に育てていきます。ありがとうございました。



# 南部盛岡 チャグチャグ馬コ来校！

初夏の風物詩にもなっていますチャグチャグ馬コパレードが6月11日(土)に行われます。



この行事に先立ち、南部盛岡チャグチャグ馬コ同好会矢巾支部、矢巾観光協会の皆様のご厚意により、本校にもチャグチャグ馬コが、鈴を鳴り響かせながらやって来ました。山本勝美様、藤井輝夫様、長沼敬二様に連れてきていただきました。



チャグチャグ馬コをなでてみたり手綱を握ったり貴重な体験をさせていただきました。ありがとうございました。

中には、すっかりチャグチャグ馬コが気に入り、時間ぎりぎりまで近くにずっといた児童も数名いました。



# 矢巾東小学校振興区推進委員会総会 地区懇談会 開催されました

6月6日(月)午後7時から、本校多目的教室で総会が開かれました。

「矢巾町の教育振興運動について」の矢巾町社会教育課生涯学習係 細越一美様から講話をいただきました。



また、事業計画案・予算案の承認、役員も選出も行いました。

その後、各地区懇談会が開催され、推進計画や子ども会活動計画、児童の生活の様子についてなど話し合われました。



新役員です。よろしくお願ひします。

役員	氏名	備考
会長	吉田 彰 宏	矢巾東地区自治公民館連絡協議会会長
副会長	中村 成 子	矢巾東地区自治公民館連絡協議会副会長
副会長	高橋 厚 子	民生児童委員の代表
副会長	中倉 健	P T A会長
監事	佐藤 邦 忠	矢巾東地区自治公民館連絡協議会監事
監事	本間 義 章	P T A副会長
事務局長	石橋 多賀子	矢巾東小学校副校長
事務局員	川越 浩 子	矢巾東小学校主幹教諭
顧問	佐藤 真	矢巾東小学校校長